

Russikon, im Dezember 2024

## Newsletter 3 – Schuljahr 2024/25

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

In unserem Newsletter 3 geben wir Ihnen einen Ausblick ins neue Jahr und ein paar Informationen zum Jahreswechsel.

### Besuchsmorgen Sekundarschule

Am Mittwoch, 22. Januar 2025 folgt der Besuchsmorgen der Sekundarschule. Der Unterricht findet grundsätzlich gemäss Stundenplan statt. Das Elternteam hält in der 10 Uhr Pause eine Stärkung für alle Besucher bereit. Herzlichen Dank im Voraus.

Erstmals werden wir am Besuchsmorgen alle Fundgegenstände im Foyer auslegen. Was nicht abgeholt worden ist, wird im Anschluss entsorgt.

### Unihockey-Night – Voranzeige



**An alle 6. KlässlerInnen und Sek-SchülerInnen**

**Diesen Anlass dürft ihr nicht verpassen!**

**Unihockey-Night 24.01.2025**

Beginn:	<b>19:00 Uhr</b>	
Ende:	ca. 23:00 Uhr	
Ort:	Turnhalle Wettstein	
Teams:	4 SpielerInnen auf dem Feld (inkl. Goalie), maximal 3 SpielerInnen auf der Wechselbank.	

**Wir freuen uns auf einen sportlichen und fairen Anlass. Weitere Infos folgen Anfang Januar.**

### Tagesstrukturen – Betreuung an Weiterbildungstagen

Neu seit diesem Schuljahr wird an schulischen Weiterbildungstagen die Blockzeitenbetreuung am Vormittag von 08.00–12.00 Uhr durch die Tagesstrukturen gewährleistet. Das nächste Mal, am Mittwoch, 29. Januar 2025. Nutzen Sie dieses kostenlose Angebot und melden Ihr/e Kind/er an – das Anmeldeformular finden Sie auf der [Schulwebseite](#). Anmeldeschluss ist jeweils eine Woche vor dem Weiterbildungstag.

### Ausblick Projektwoche Kiga/Primar

Die Projektwoche der Primarschule Russikon 2025 findet im Frühling 2025 statt. Dieses Jahr dreht sich alles um das Thema „rundum-xgesund“. Vom **19. bis 23. Mai 2025** haben die Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit, in eine spannende und vielfältige Auseinandersetzung mit Gesundheit und Wohlbefinden einzutauchen.

Während der Projektwoche werden wir uns mit den folgenden Themenbereichen beschäftigen:

- **Gesunde Ernährung**
- **Bewegung und Sport / fit4future**
- **Mentale Gesundheit und Achtsamkeit**



Wir freuen uns auf eine inspirierende Woche voller Ideen, Kreativität und gemeinsamer Erlebnisse! Das Projektwochen-Team hält Sie weiterhin auf dem Laufenden.

### Erreichbarkeit über die Festtage

Das Büro der Schulleitung ist über die Festtage geschlossen. Klappnachrichten werden in dieser Zeit nicht bearbeitet. In Notfällen schreiben Sie bitte eine E-Mail an [schulleitung@schulerussikon.ch](mailto:schulleitung@schulerussikon.ch). Ab Montag, 6. Januar 2025 sind wir gerne wieder für Sie da.

Für Ihre Unterstützung und Ihre aktive Teilnahme an unserem Schulalltag bedanken wir uns an dieser Stelle sehr herzlich. Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Freundliche Grüsse

Eliane Ziegler  
Schulleiterin

Daniel Lauber  
Schulleiter

Christiane Mandl  
Schulleiterin

Russikon, im Dezember 2024

### Das Elternteam wünscht schöne Festtage

Liebe Eltern unserer Russiker Schülerinnen und Schüler

Das Elternteam der Schule Russikon wünscht schöne Festtage und dankt für das Mitwirken der Eltern und Erziehungsberechtigten unserer Schülerinnen und Schüler an der Schule Russikon. Ein besonderer Dank geht insbesondere an die Lehrpersonen, die Schulleitung, die Mitarbeitenden der Schule sowie an die Schulpflege und die Schulverwaltung. Wir sind davon überzeugt, dass unsere Kinder an der Schule Russikon eine tolle Schulzeit erleben, weil sich viele Menschen für diese tolle Schule einsetzen.

Vor wenigen Wochen haben die Austauschsitzenungen stattgefunden. Es wurden seitens Eltern eher wenige Themen eingebracht. Dies spricht dafür, dass man mit der Schule Russikon sehr zufrieden ist. Das Elternteam wird auch 2025 mit verschiedenen Aktivitäten dafür sorgen, dass ein guter Austausch stattfindet zwischen Schule und Eltern.

Ein wichtiges Thema war und bleibt die Schulwegsicherheit, worauf auch die zunehmende Anzahl Elterntaxi einen Einfluss haben kann. Die Schulpflege wird hierzu Anfang Januar eine Mitteilung an alle Eltern machen, in welcher verschiedene Massnahmen vorgestellt werden. Das Elternteam wurde in die Entwicklung dieser Massnahmen einbezogen. Wir begrüssen ausdrücklich, dass die Schulpflege sich der Schulwegsicherheit annimmt und Massnahmen trifft.

Ein weiteres wichtiges Thema ist die Kommunikation zwischen Eltern und Schule. Wichtig ist, dass sich Eltern immer primär an die Lehrpersonen wenden, wenn sie ein Anliegen haben. Sollten Sie damit nicht den gewünschten Erfolg erzielen, dürfen sich Eltern an die Schulleitung oder das Elternteam wenden.

An den Samstagen 21. und 28.6.2025 wird wieder ein MFM-Kurs stattfinden, jeweils an einem Tag und jeweils getrennt für Mädchen und Buben. Der dazu gehörige Elternabend wird am Freitag, 20.6.2025 stattfinden. Anfang Januar werden wir via Klapp die Anmeldung möglich machen, welche bis Ende Januar 2025 abgeschlossen wird. So können wir mit den externen Instruktoeren planen, ob beide Kurse für die Mädchen und Jungen effektiv stattfinden können.

Alle weiteren Aktivitäten des Elternteams sind auf der Webseite der Schule Russikon zum Elternteam ersichtlich. Dort finden sich auch die Kontaktinformationen, um sich mit Anliegen an das Elternteam zu wenden.

Für das Elternteam der Schule Russikon  
Andreas Juchli, Präsident

Anhang:  
Zusammenfassung Austauschsitzenungen